

## Facsa y UJI abren la segunda convocatoria de becas para estudiantes de Castelló - Levante - 24/10/2017

### Facsa y UJI abren la segunda convocatoria de becas para estudiantes de Castelló

► Estas ayudas se dirigen a los alumnos que residen en la capital de la Plana

#### LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La empresa Facsa y la Universitat Jaume I firmaron ayer el convenio de colaboración para la convocatoria de la segunda edición de las «Becas Facsa para el estudiantado de la UJI residente en Castelló de la Plana». Estas becas tienen como objetivo ayudar a los estudiantes de la capital de la Plana con su formación universitaria, contribuyendo con hasta 1.000 euros para el pago de la matrícula de grado para el curso académico 2017/2018 en la UJI. El plazo de presentación de solicitudes es del 23 de octubre al 10 de noviembre y toda la información se puede encontrar en la página web de becas de grado [www.becas.uji.es](http://www.becas.uji.es).

En la firma participaron el rector de la universidad pública de Castellón, Vicent Climent; el presidente de la empresa Facsa, Enrique Gimeno; la alcaldesa de la capital castellonense, Amparo Marco; la vicerrectora de Estu-

diantes, Ocupación e Innovación Educativa, Pilar García; el vicerrector de Economía y PAS, Miguel Ángel Moliner; el Gerente de la Fundación General de la UJI, José Francisco Vicente, y el director del Servicio de Aguas Potables de Facsa, Manuel Breva.

El presidente de Facsa mostró su satisfacción por la renovación de este convenio que permite impulsar el talento y el esfuerzo de nuestros jóvenes, «con estas becas no sólo queremos ayudar a los estudiantes residentes en nuestra ciudad que tienen alguna dificultad económica, sino que también queremos que su talento se quede en Castelló y repercuta en la sociedad, mejorando nuestra calidad de vida». Gimeno también subrayó su voluntad de mantener estas becas a lo largo de los años.

El rector de la UJI agradeció a Facsa su implicación con la universidad de Castelló y su apuesta por el talento, por las personas y por el progreso de nuestra sociedad. Climent valoró la primera convocatoria, ya que 24 jóvenes resultaron becados, y ha manifestado su deseo de que todos estos estudiantes «puedan desarrollar su carrera profesional en nuestro territorio».